
Teano Il sindaco sottolinea che il traguardo è stato raggiunto in soli 6 mesi dal suo governo

Puc, D' Andrea: il preliminare in giunta

TEANO Il preliminare del Piano urbanistico
sarà presenta to  in  g iunta  la  pross ima
settimana. Ad annunciarlo è il sindaco Alfredo
D' Andrea.

I l  primo cittadino respinge le cri t iche di
immobilismo espresse dal consigliere di
m i n o r a n z a  C a r m i n e  C o r b i s i e r o :  " L '
opposizione ha avuto dieci anni per mettere a
punto lo strumento urbanistico e non lo ha
fatto. Noi dopo 6 mesi di amministrazione
presentiamo il preliminare". Il sindaco spiega
anche le ragioni per cui si è allontanato dall'
Aula nel corso dei lavori consiliari al momento
di discutere del Puc: "Mi sono allontanato dal
Consiglio per un' emergenza amministrativa".
Si ricorderà che a relazionare sull' argomento
è stata la consigliera di opposizione Rosaria
Pentella, che ha sollecita to la maggioranza ad
evitare il commissariamento previsto dalla
Regione Campania per tutti i Comuni che non
appro veranno i preliminari entro fine anno. Il
capogruppo di maggioranza Pierluigi Landolfi
ha  po i  d ich ia ra to  che la  magg ioranza
consiliare farà tutto il possibile per evitare il
commissariamento del Piano urbanistico ma
certamente non si può pensare di recuperare
in 5 mesi un ritardo di quarant' anni.

Il Consiglio si è chiude con un documento
condiviso tra maggioranza e minoranza con il quale si sollecita l' ufficio competente a portare in giunta il
progetto preliminare di Piano e di Vas.
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